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  8606 Greifensee, 30. Januar 2024 

 

Protokoll 

 

195. Sitzung der Kommission Riedschutz Greifensee (ASUG) 

 

Datum / Ort: Dienstag, 30. Januar 2024, 20:00 Uhr, Alter Werkhof 

 

Traktanden: 1. Begrüssung und Bestimmung Protokollschreiber 

 2. Abnahme Protokoll Nr. 194. der Sitzung vom 03.10.2023 

 3. News zum Saisonverlauf  

 4. ASUG-Reise 2024 

 5. Dohlenkästen 

 6. Umfrage / Varia 

  

Präsenz: Vorsitz & GR-Vertretung:  Thomas Honegger (TH) 

 
 Protokoll: Theres Salas (TS) / Jacques Rimbeaux (JR) 
 

 Mitglieder:  Max Preisig (MP), Lucas Rieder (LR), Coni Rieder (CR), 
Hansueli Bärtschi (HB), Marcel Freimüller (MF),  
Peter Tanner (PT) Heidi Nüesch (HN, Gast). 

 
 Entschuldigt: August Yannikis (AY), Leonore Schönfeld (LS, Gast)  

und Dirk Fellmann (DF) 
 

1. Begrüssung und Protokollschreiber 

 TH begrüsst alle Teilnehmenden und stellt die Traktanden gemäss Einladung vor. 
 

 Protokollschreiberin für diese Sitzung: TS / JR 

 

2. Abnahme Protokoll der letzten Sitzung 

 Das Protokoll der 194. Sitzung, Punkt 9, wird wie folgt korrigiert:  
a) nicht TH, sondern LR und PT, ändern die bestehenden Dohlenkästen ab.  
Seeseitig werden neue Dohlenkästen erstellt.  
b) DF fragte wegen Stockfräsen und Entbuschen in seinem Gebiet als Landwirt. Wir haben 
keine Kapazität, sind mit unseren Flächen ausgelastet. DF soll sich an Herr Kreiner oder Zi-
vis wenden.  
Das Protokoll vom 03.10.2023 wird so einstimmig angenommen. 
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3. News zum Saisonverlauf 
 

 LR und PT waren fast den ganzen Samstag mit den Dohlenkästen beschäftigt. Die Kästen 
sind total saniert und neu zusammengesetzt. Sehr schwere und solide Konstruktion.  
Die neuen Scharniere erleichtern den Unterhalt. LR hat sie persönlich raufgetragen. 

Ein grosser Dank an PT für die Vorarbeit. Wir warten gespannt auf den Bruterfolg.  

 JR: beim Neujahrsapero im Schloss wurden Dias von unserer Arbeit am Ried gezeigt, die am 
2.9.23 bei unserem 50. Jubiläum wegen des hellen Lichts draussen kaum sichtbar waren. 
 

 Die Waldrandmarkierung ist zum Teil nicht mehr vorhanden. Wir haben eine statische Wald-
grenze fürs Mähen und Entbuschen, der Förster sollte uns wieder den Waldrand markieren. 
TH nimmt mit ihn Kontakt auf, idealerweise vor unserem nächsten Einsatz am 9.3.24.  

 

4. ASUG-Reise 2024: Bad Ragaz und Taminaschlucht 
 

 HN und JR haben die Vorplanung für den Ausflug gemacht, gemäss Entwurf, den wir erhal-
ten haben. Wir entscheiden immer frei über die Art des Ausflugs (ist es ein Thema der Natur 
oder eine besondere Sehenswürdigkeit) unabhängig von unserer Kernkompetenz Ried-
schutz. Es wird als Familienausflug ausgeführt, die Anzahl Teilnehmer mit Partner-in gemäss 
Auswahl auf ca. 30-35 Personen limitiert. Wir danken HN und JR für die Planung und freuen 
uns auf den schönen Ausflug.  

6. Umfrage / Varia 

 JR hat den neuen Prospekt 2024 gemacht und verteilt (bei der Gemeindeverwaltung und im 
alten Werkhof). Das entsprechende Plakat 2024 ist auch neu, es hängt im Schaukasten beim 
Zentrum Meierwis, bei der alten Kanzlei, am Floss bei der Schlosswiese und an der Fuss-
gängertür beim alten Werkhof. 

 MF: ein Ankerstein vom Floss muss neu positioniert werden, ca. 300 kg.  
TH wird bei Herbert Hubmann (Liegenschaftsverwalter), Dany Kreiner oder beim Kanton 
nachfragen. Es gibt eine mobile Equipe, die über die nötige Ausrüstung verfügt.  

 PT wünscht eine Parkkarte fürs Ried oder sonst eine Karte von der Gemeinde als Bewilli-
gung für unsere Fahrzeuge, wenn wir im Ried parkieren. TH wird bei der Gemeinde bei der 
Sicherheits-Abteilung nachfragen. Allfällige Bussen würden über unsere Spesen beglichen.  

 HB besorgt für die Mähgrenze längere Markierungsstangen bei Meier & Hürlimann in 
Mönchaltorf. Die jetzigen Markierungen sind zu kurz und aus dem Traktor nicht erkennbar. 
 

**************************************** 

Ende der Sitzung: 21:10 Uhr 

Nächste Sitzung: Dienstag, 09. April 2024, 20:00 Uhr  

 

Fürs Protokoll:   Theres Salas  Thomas Honegger, Präsident 

  …………………………………. 

 

Geht an: alle Kommissionsmitglieder und permanente Gäste 

 z.K. Bea Moll (für den Gemeinderat) 


